



Betreff - Antrag

Sicherheit für Rad- und Autofahrer

Antrag zum Themengebiet Verkehr

1. Antrag:

Die Hornstraße ist eine Einbahnstraße und für Radfahrer in die Gegenrichtung freigegeben.

Die Ausfahrten von den Tiefgaragen sind von beiden Seiten mit parkenden Pkw's zugestellt, so dass man nicht sehen kann, ob gerade ein Radfahrer kommt.

Zur Sicherheit der Rad- und Autofahrer beantrage ich, gegenüber der Tiefgaragen Ausfahrten Spiegel aufzustellen.

2. Antrag:

Der Fußweg entlang der Bamberger Straße wurde dankenswerterweise auch für Radfahrer frei gegeben.

Leider wurden die Ampelsignale nicht angepasst. Möchte man von der Lerchenauer Straße aus mit dem Rad Richtung Bamberger Straße, darf man die Kreuzung eigentlich nicht mit dem Rad befahren (macht aber jeder).

Ich beantrage, die Ampel entsprechend für Radfahrer frei zu geben.

Raum für Vermerke des Direktoriums

ohne Gegenstimme angenommen



mit Mehrheit angenommen

ohne Gegenstimme abgelehnt



mit Mehrheit abgelehnt